

して頑張つていきます」と決意を表した。

東京土地家屋調査士会の野城宏副会長、調査士会の村岡道修理事をはじめ関係団体の役員、田中ひでかつ区議会議長も挨拶した。

合同新年会に初めて出

会50周年

今年の事業としては、老朽化した当会館を今後も永く使えるようリニューアルと補強工事を考えて

区議会関係者には助成が頂けるよう直しくお願い致しております」と結んだ。

続いて来賓挨拶の菅原一秀、木内孝胤両衆院議員、吉田公一元衆院議員、田中ひでかつ区議長が祝辞を述べた後、鈴

間町会長

宅建練馬区支部
公益社団法人東京都宅地建物取引業協会練馬区支部（岩崎和夫支部長）は、17日、ココナリホークで「平成29年新年会」を開催した。

岩崎支部長は挨拶で、「今流連している1万円札、表は福澤諭吉、裏面は何の絵か思い出しますか？過去に作られた1万円札3種類とも鳥の絵です。今は鳳凰の絵で、西

年ですから、1万円札が空中を飛び交って、懐に入ってくる、そんな素晴らしい年になるような気

がしていきます」。今年も

大発會章々、2万円に行きそうな気配があり、ト

松村相談役かつての米視察でトランプ氏と写真に

木暮同町会消防部長の音頭で乾杯、懇親会がスタートした。

最後は、カラオケ大会で閉め、和氣藹藹の内に終了した。

ランプ発言があつたので危ないかなと思つたが、良い感じで来ていると思

います。トランプ氏と言えば、1990年（平成2年）に当支部の松村敏夫相談役が、アメリカに

業界視察を行つた時に撮つた写真に、トランプ氏

も写っています。まさか大統領になるとは思わなかつた。何が起つるかわかりませんね」と語つた。

東京都宅地建物取引業

協会山口利昭常務理事（会長代理）前川耀男区長、田中ひでかつ区議会議長、菅原一秀衆院議員、若狭勝衆院議員が挨拶した。練馬区社会福祉協議会へ「宅建業の募金」

贈呈、続いて鏡開き、乾杯をして祝宴に入った。

石神井太鼓保存会のせんば太鼓の演奏もあり、会場は賑やかに盛り上がった。

せんば太鼓を叩く岩崎宅建練馬区支部長

消防總監感謝状（人命救助） 光が丘警察署員3氏に

光が丘消防署



警察署の3氏

を助けることができた。佐藤巡査部長は、「人のために」との思いで警

察官になつたので、助け事が出来て本当に良かった」と語っている。



東京あおば農業協同組合

守つてます。
土と緑と、
暮らしの安心。

本店 練馬区高松五丁目三番二七号
電話〇三（三三七）一三一

練馬春日町支店 電話三九九九一四五一
中村橋支店 電話三九三九一六一
板塚支店 電話三九九二一六一八八
豊島高台支店 電話三九九七一五三三一
板橋支店 電話三九三九一〇二二
赤塚支店 電話三九九四一九一
和台支店 電話三九九七〇八八一
玉柄支店 電話三九九七一四二二一
石神井支店 電話三九九五一四二二一
町支店 電話三九二〇一四二二八
富士見台支店 電話三九三〇一〇一五
大泉支店 電話三九九五一四二二一
大泉支店 電話三九二五一三三一
西大泉支店 電話三九七八一七一

ベビーから大人まで！
水泳・体操

大泉スワロー
TEL:03-3925-6006

成の方には、
好きな時に好きなだけ遊
便利なチケット